



国分寺小 校長室だより

椎しいの木こ陰かげ

～第7号～

令和元年9月3日

本年度も海や山、交通事故等の報告なく無事夏休みが終わることができました。保護者の皆様、地域の皆様のお力添えあつてのことと深く感謝申し上げます。

昨日から、国分寺小学校に明るい笑顔と活気が戻ってきました。子ども達が元気に登校してくるのを教職員全員が楽しみにしていました。教室では、楽しかった思い出を友達や先生に夢中で話す姿が見られ、一人ひとりが充実した夏休みを過ごしたことを伝えてくれました。

前期後半のスタートにあたり校長講話として、校内放送で子ども達に2点お願いをしました。

- | | |
|---|------------------------------|
| 1 | きれいで住みやすい生活環境作りを一人ひとりが心掛けよう。 |
| 2 | 自分も人も大切に丁寧でやさしさある言葉遣いを心掛けよう。 |

ご家庭でもご協力いただけたら幸いです。



～第2回国分寺跡除草活動へのご協力、ありがとうございました。～

7月20日（土）に第2回国分寺跡除草活動が実施されました。PTA本部役員のお声かけのご努力と、それに応じてくださった80名を越える保護者の皆様にご協力いただき、頭の下がる思いです。おかげさまで作業は1時間程で終了しました。

暑い夏、木陰を求めて散策される方々のお役に立てたことと思っています。地域にも貢献する国分寺小学校のPTA活動の素晴らしい成果だと考えています。



～PTA小学校清掃活動へのご協力、ありがとうございました。～

8月24日（土）のPTA小学校清掃活動では、多くの保護者の皆様と子ども達にご協力いただきました。残暑の中、朝早くから、笑顔で作業に励んでくださる皆様の姿が、『SMILE国小PTA』という本校の合い言葉を体現している活動になったものと考えています。

校庭も校内も隅々まできれいになり、子ども達が気持ちよく安全に生活できる環境が整いました。ご協力いただいた皆様には、心よりお礼申し上げます。



～個人面談、お世話になりました。～

7月に実施しました個人面談につきましては、暑い中にも関わらず、ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。前期前半のお子様の家庭と学校での様子について貴重な情報交換の場となったことと思います。ここで得られた情報を9月からの子ども達への支援・指導に生かして参りたいと考えています。

また、今後とも子ども達の学校生活につきましてのご意見やうれしいエピソード等ございましたら、ぜひお知らせください。

～今季のプール活動、お世話になりました。～

夏休みのプール開放では、毎日100人前後の子ども達の参加があり、泳力向上を図ったり、友達と楽しんだりして、楽しい時間を過ごしていました。

夏休み期間中のプール開放につきましては、多くのPTA学年委員の方々に監視にご協力いただきました。心より感謝申し上げます。

また、今年度のプール活動が、事故なく終了できたのは、体温確認やカードチェック等、保護者の皆様のご協力のおかげです。たいへんお世話になりました。

～学校で、様々な学習をがんばりました。～

7月22日から31日まで7日間、図書室・パソコン室で子ども達が学習しました。図書室が156名、パソコン室が164名、延べ320名が勉強しました。(昨年度より16名の増) 図書を借りに来た児童を含めると、約400名を越える子ども達が来校しました。図書室では、面談の待ち時間にお子さんと一緒に読書なされる保護者の方もおられてとても微笑ましく感じました。お忙しい中お子さんの送迎等、たいへんお世話になりました。

～学校保健委員会を実施しました。～

学校医・学校薬剤師の先生方やPTA本部役員の方の代表の方

・本校職員で学校保健委員会を8月1日に実施しました。まず、統計資料からは、肥満傾向の児童が増えていることや運動を嫌う児童が増えていることなどを確認しました。

次に、小グループになり専門の先生方の感じる児童を取り巻く健康問題について活発な話し合いがなされました。話し合いの結果については、保健便りを通してお知らせしていく予定です。

今回、初めて職員全員が参加しての学校保健委員会の実施を試みましたが、学校医・学校薬剤師の先生方を囲んでの会は、大変良い研修になったとの声が聞こえました。

次年度は、より多くの保護者の皆様のご参加を呼びかけたいと思っています。



～民生委員・主任児童委員懇談会を実施しました。～

7月30日(火) 民生委員・主任児童委員の皆様にお出でいただき、学校の教育活動についてのご理解をいただくと共に、日頃から地域における子ども達の健やかな成長を見守り・育む活動にご尽力いただいていることに感謝を申し上げます。また、地域における子ども達の様子についてうかがう貴重な時間ともなりました。本校は、地域との繋がりを大切にしたい教育を今後とも進めて参ります。



～全教員で英語研修会を実施しました。～

夏休み中も先生方は、それぞれに多くの研修会に参加し、資質の向上に努めています。その一端として、今回は英語の研修会について紹介します。

1つ目は、教職3年目の教員が学校を代表して参加した英語科の研修内容を伝達するものでした。今後の外国語科の授業に役立つ教材や内容をロールプレイを取り入れながら紹介し研修は進められました。

2つ目は、市の教育委員会指導主事とALTを招いて行った研修です。こちらは、来年度から実施される外国語科の授業を追体験する内容でした。指導主事が担任となり、教職員が児童となって授業をする実践形式で行われました。

2つの研修共に、今後の授業改善の方向性が見える研修となったものと考えます。新しい教育の方向性が示され、対応していくために先生方も日々研修に励んでいます。

